



PRESSEMITTEILUNG

Vietnam Airlines nimmt Flüge nach Cebu auf und stärkt damit Verbindungen auf die Philippinen

Frankfurt am Main, 09.10.2025. Ab dem 1. Dezember 2025 wird Vietnam Airlines eine Direktverbindung zwischen Hanoi und Cebu auf den Philippinen anbieten. Die neue Route wird dreimal pro Woche mit einer Airbus A321 durchgeführt. Für die Fluggesellschaft ist dies die erste Direktverbindung nach Cebu und ein wichtiger Meilenstein in ihrer Strategie zum Ausbau ihres südostasiatischen Streckennetzes.

Cebu ist bekannt für sein smaragdgrünes Wasser, seine unberührten weißen Sandstrände und seine vielfältige Unterwasserwelt. Die Stadt bietet Reisenden eine einzigartige Mischung aus natürlicher Schönheit und kulturellem Reichtum. Die Stadt ist zudem ein historisches und architektonisches Zentrum und dient als Tor zu beliebten Reisezielen wie Bohol, Mactan und Malapascua.

Die Strecke Hanoi–Cebu wird dreimal pro Woche mit einer Airbus A321 von Vietnam Airlines bedient. Passagieren wird ein nahtloses und komfortables Reiseerlebnis geboten. Die Strecke dürfte in beide Richtungen eine stabile Nachfrage generieren. Sie zieht philippinische Touristen und Geschäftsreisende nach Vietnam und eröffnet gleichzeitig vietnamesischen und internationalen Passagieren, die auf der Suche nach einzigartigen Inselurlauben, neue Möglichkeiten.

Dang Anh Tuan, Executive Vice President von Vietnam Airlines, sagte: „Die neue Strecke Hanoi–Cebu ist ein klarer Beweis für unser Engagement, die regionalen Flugverbindungen auszubauen und unseren Passagieren mehr Komfort und eine außergewöhnliche Servicequalität zu bieten. Diese neue Strecke spiegelt auch die Vorreiterrolle von Vietnam Airlines bei der Umsetzung der Resolution 59-NQ/TW zur internationalen Integration im neuen Kontext wider. Sie trägt zu einer stärkeren Zusammenarbeit in den Bereichen Tourismus, Handel und kulturellen Austausch zwischen Vietnam und den Philippinen bei und bringt Vietnam näher an die Welt heran.“

Derzeit bietet Vietnam Airlines neun Linienflüge pro Woche von Hanoi und Ho-Chi-Minh-Stadt nach Manila, der Hauptstadt der Philippinen, an. Mit der Aufnahme von drei Direktflügen pro Woche von Hanoi nach Cebu erhöht die Fluggesellschaft ihr Gesamtangebot zwischen Vietnam und den Philippinen auf zwölf Flüge pro Woche. Diese Erweiterung erweitert nicht nur das Streckennetz von Vietnam Airlines, sondern bietet den Passagieren auch flexiblere Reisemöglichkeiten auf die Philippinen. Sie stärkt die Rolle der Fluggesellschaft im regionalen Verkehr und fördert das Image Vietnams auf der globalen Bühne.

Anlässlich ihres 30-jährigen Jubiläums im Jahr 2025 wird Vietnam Airlines weiterhin neue Horizonte erschließen, regionale Beziehungen stärken, ihre Präsenz auf der globalen Bühne erhöhen und ihr Engagement für die Verbindung von Menschen, Kulturen und Volkswirtschaften bekräftigen.

--Ende--

Passendes Bildmaterial steht [hier zum Download](#) zur Verfügung. © Vietnam Airlines.

Vietnam Airlines

Als einzige Fluggesellschaft verbindet Vietnam Airlines Deutschland nonstop mit Vietnam. Die vietnamesische Fluggesellschaft bedient täglich die Strecke Frankfurt – Hanoi sowie fünfmal wöchentlich die Strecke Frankfurt – Ho-Chi-Minh-Stadt. Zudem fliegt Vietnam Airlines dreimal pro Woche von München nach Hanoi sowie zweimal wöchentlich nach Ho-Chi-Minh-Stadt. Insgesamt bietet Vietnam Airlines Verbindungen zu 95 Zielen in 17 Ländern. Vietnam-Airlines-Fluggäste profitieren von optimalen Anschlussverbindungen zu über 22 Inlandszielen und weiteren Destinationen in Indochina, Asien und Australien. Insgesamt stehen 55 internationale und 40 nationale Verbindungen im Flugplan. Bei gleichzeitiger Buchung von Langstrecke und Anschlussflügen offeriert Vietnam Airlines auf allen Weiterflügen mehr als 50 Prozent Ermäßigung gegenüber den offiziellen Tarifen. Die Fluggesellschaft ist offizielles Mitglied der IATA und hat bis jetzt zum zehnten Mal die internationale IOSA-



Sicherheitszertifizierung erneuert. Vietnam Airlines arbeitet mit einem Sicherheitsmanagementsystem, das den Standards der International Civil Aviation Organisation (ICAO) entspricht.

Weitere Informationen unter www.vietnamairlines.com.

SkyTeam

SkyTeam ist die globale Airline-Allianz, die sich zum Ziel gesetzt hat, die Zukunft des Reisens zu verändern, indem sie die intelligenteste und am besten integrierte Reise für ihre Kunden ermöglicht. Mit dem Fokus auf Innovation und Verantwortung arbeiten SkyTeam und seine Mitglieder zusammen, um Kunden über ein umfassendes globales Netzwerk mit mehr als 1.000 Destinationen zu verbinden. SkyTeam bietet über 750 Flughafen-Lounges, den preisgekrönten SkyPriority-Service am Flughafen und macht das Reisen durch die Vielfliegerprogramme der Mitglieder noch angenehmer. SkyTeam-Mitglieder sind Aeroflot (ausgesetzt), Aerolíneas Argentinas, Aeroméxico, Air Europa, Air France, China Airlines, China Eastern, Czech Airlines, Delta Air Lines, Garuda Indonesia, ITA Airways, Kenya Airways, KLM Royal Dutch Airlines, Korean Air, Middle East Airlines, SAS, Saudia, TAROM, Vietnam Airlines, Virgin Atlantic und XiamenAir. Mehr Informationen unter www.skyteam.com.

Pressekontakt:

BZ.COMM GmbH
Steffen Hager | Sven Meyer
Hanauer Landstrasse 136 | D-60314 Frankfurt am Main
Tel. 069-2562888-26, Fax: 069-2562888-88
E-Mail: vietnamairlines@bz-comm.de | Internet: www.bz-comm.de